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Stadtentwicklungsausschuss  Weißenfels, 11.10.2017 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  45. öffentlichen Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses  am 
09.10.2017 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 17:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal Am Kloster 1  Ende:       18:00 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der 
letzten Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses 

  

TOP 4 Vorstellung des Geschäftsführers "ZWA Bad Dürrenberg"   

TOP 5 Vorstellung der Baumaßnahme in Kleinkorbetha (ZWA BAd Dürrenberg)   

TOP 6 Bebauungsplan "Am Kieswerk - Heerstraße OT Lösau" der Stadt Lützen - 
Stellungnahme der Stadt Weißenfels 

183/2017 

TOP 7 Beantwortung von Anfragen   

TOP 8 Mitteilungen und Anfragen   

  Nichtöffentlicher Teil   

TOP 1 Zuschlagserteilung Umbau Grundschule Tagewerben zur Kita - Los 10 
Heizung, Lüftung und Sanitär 

185/2017 

TOP 2 Zuschlagserteilung Umbau Grundschule Tagewerben - Los 9 Stark- und 
Schwachstrominstallation 

184/2017 

TOP 3 Mitteilungen und Anfragen   

TOP 4 Schließung der Sitzung   

 

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit  

 
Herr Rauner, Ausschussvorsitzender, eröffnet die  45. Sitzung des Stadtentwicklungsausschus-
ses. Es wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 9 Mitglieder 
anwesend. Es besteht Beschlussfähigkeit. 
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2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 
Der Ausschussvorsitzende Herr Rauner teilt mit, dass der Tagesordnungspunkte 4 und 5, auf-
grund von Krankheit des Geschäftsführers ZWA Bad Dürrenberg, nicht behandelt werden kön-
nen. Er setzt diese Punkte von der Tagesordnung ab. Die Mitglieder des Stadtentwicklungsaus-
schusses stimmen dem einstimmig zu. 
 
Weitere Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.  
  
3. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der letzten Sit-

zung des Stadtentwicklungsausschusses  
 
Schriftliche Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben. Die Niederschrift der 
Sitzung vom 11.09.2017 ist somit festgestellt.  

4. Vorstellung des Geschäftsführers "ZWA Bad Dürrenberg"  

 
Siehe TOP 2 – dieser Punkt wurde von der Tagesordnung abgesetzt.  

 
5. Vorstellung der Baumaßnahme in Kleinkorbetha (ZWA BAd Dürrenberg)  

 
Siehe TOP 2 – dieser Punkt wurde von der Tagesordnung abgesetzt.  

6. Bebauungsplan "Am Kieswerk - Heerstraße OT Lösau" der Stadt Lützen - Stellung-
nahme der Stadt Weißenfels  

  
Beschlussvorschlag des Stadtentwicklungsausschusses     
 
Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, folgende Stel-
lungnahme zu beschließen: 
 
Zum Vorentwurf des Bebauungsplanes „Am Kieswerk – Heerstraße im OT Lösau“ der Stadt 
Lützen bestehen keine Einwände.    

   
 
Abstimmung:       
 
Sachkundige Einwohner:  dafür: 3  dagegen: 0  Enthaltung: 0 
Stadträte:   dafür: 9  dagegen: 0  Enthaltung: 0  
  

 
7. Beantwortung von Anfragen  

 
Folgende Antworten der Verwaltung liegen schriftlich vor: 
- Stellungnahme der VerG Unstruttal zur Windenergieanlage in Goseck  
 
ab 17:05 – Herr Wolter anwesend 
 

8. Mitteilungen und Anfragen  

 
Mitteilungen Herr Rauner: 

 Der Stadtentwicklungsausschuss am 23.10.2017 entfällt. 
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Mitteilungen der Verwaltung: 

 Herr Bischoff informiert, dass ein neues VGV-Verfahren für die Sanierung Novalis-
Hinterhaus startet. Da hierfür wieder eine Arbeitsgruppe gegründet wird, bittet Frau Rex 
um Nennung der einzelnen Mitglieder aus den Fraktionen. Es wäre hilfreich, wenn dies 
bis zur 42. KW erfolgt, damit die Mitglieder in die Sitzungsvorlage mit aufgenommen 
werden können. 
Die Beschlüsse werden dann im Stadtentwicklungsausschuss am 13.11.2017 und Stadt-
rat 16.11.2017 gefasst. Die erste Arbeitsgruppensitzung ist für den Januar 2018 ange-
dacht.  

 
 
  
Manfred Rauner Sophie Münx 
Vorsitzender Protokollführerin 
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